



Embajada del Perú
en Suecia

Comunicado No. 1/2012

REAPERTURA DE LA EMBAJADA DEL PERÚ EN EL REINO DE SUECIA Y NOMBRAMIENTO DE LA ENCARGADA DE NEGOCIOS a.i.

Estimados connacionales,

Nos es muy grato comunicarles que el Gobierno Peruano, mediante Resolución Suprema No. 125-2012-RE, ha dispuesto la reapertura de la Embajada del Perú en el Reino de Suecia, lo que se ha hecho efectivo a partir de la fecha.

Asimismo, nos complace informar que con ese motivo, entre otros, el Dr. Rafael Roncagliolo, Ministro de Relaciones Exteriores del Perú, efectuó una visita de trabajo a Suecia el lunes 28 de Mayo, para reunirse con el Canciller sueco, Sr. Carl Bildt, a fin de impulsar y estrechar aún más los vínculos político, económico-comercial, cultural, tecnológico y de cooperación entre ambos países, así como para informarle oficialmente de la decisión del Gobierno Peruano de reabrir la Embajada del Perú, reforzando la presencia del Perú en este hermoso país.

En el marco de la entrevista entre ambos Ministros, el Canciller peruano hizo entrega de una Nota en la cual comunicó oficialmente que la señora Lourdes Hilbck de Arróspide, es a partir de la fecha, la nueva Encargada de Negocios a.i. de la Embajada del Perú.

En tal sentido, el Consejero Augusto Galarza es el Jefe de Cancillería y a su vez el Jefe de la Sección Consular de la Embajada.

Estimaremos su colaboración para difundir esta información entre todos nuestros compatriotas, quienes por alguna razón no reciban nuestros comunicados vía correo electrónico.

Estocolmo, 28 de mayo de 2012